



Unser Bild zeigt den Spezialansatzraum der Abteilung Rohfilm im VEB Filmfabrik Agfa-Wolfen. Ein Mitglied der „Brigade der Deutsch - Sowjetischen Freundschaft“ bedient die Farbansatzapparate für Farbfilme

schaft bildet, um diesen Mangel zu beseitigen. Diese bildete sich aus dem Leiter des Rohfilmtechnikums, einigen Wirtschaftsfunktionären und Mitgliedern der Kommission der Parteikontrolle. Sie untersuchten die Präparation sowie das Begeben der Filmunterlagen. Nach gemeinsamer Arbeit wurde die Fehlerquelle

aufgedeckt. Die Qualitätsnorm wurde wieder eingehalten, und die Planerfüllung war gesichert.

Diese zielstrebige Arbeit der Kommission der Parteikontrolle hat dazu beigetragen, daß sich die sozialistische Gemeinschaftsarbeit in dieser Abteilung weiter festigte. Auch die Meinung einiger Wirtschaftsfunktionäre, „die Partei hat kein Vertrauen zu unserer Arbeit“, wurde durch dieses Beispiel widerlegt. Heute besteht ein gutes Vertrauensverhältnis zwischen den Mitgliedern der Kommission und allen Wirtschaftsfunktionären. So erklärte vor einiger Zeit der Leiter der Fotoabteilung: „Wir betrachten die Arbeit der Kommission der Parteikontrolle als große Unterstützung unserer * Bemühungen um eine kontinuierliche Planerfüllung. Daß durch ihre Arbeit schon verschiedene Mängel aufgedeckt und beseitigt sind, beweist, daß solche Kommissionen richtig sind.“

Die Mitglieder der Kommission achten auch darauf, daß die Vorschläge der Arbeiter verwirklicht werden. In der Abteilung Gelatinierung 223 wurde wiederholt in Produktionsberatungen darauf hingewiesen, daß die Belüftung auf dem Lösegang verbessert werden muß, weil sich die zu hohe Temperatur ungünstig auf die Arbeitsbedingungen der Kollegen und auf das Erzeugnis auswirkt. Der Leiter der Schlosserei versprach, das zu ändern. Aber dabei war es immer geblieben. Erst durch eine Aussprache der Kommission der Parteikontrolle sowie verantwortlicher Funktionäre der Gewerkschaft mit dem technischen Personal wurde in der Schlosserei eine Wende erreicht.

Die Arbeit in der Kommission hat auch noch eine andere Seite; ihre Mitglieder werden zu einem hohen Verantwortungsbewußtsein für die Lösung der wirtschaftlichen und politischen Aufgaben erzogen. Ihr Blick für Mängel und Hemmnisse in der Produktion schärft sich und